

*Venezuela: Le Parlement  
approuve la nomination de  
l'ambassadeur en Colombie  
nommé par Maduro*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 19 août, (RHC)- L'Assemblée Nationale du Venezuela a approuvé de Felix Plasencia comme nouvel ambassadeur en Colombie.

Il s'agit de la dernière étape institutionnelle indispensable pour l'échange d'ambassadeurs et la reprise des relations entre les deux pays, rompues depuis 2019.

Ancien ministre des Affaires étrangères, le nouvel ambassadeur et des membres de la commission des relations internationales du parlement vénézuélien, ont passé en revue les questions centrales de la

relation avec la Colombie. La première concerne les citoyens vénézuéliens qui ont été laissés sans attention consulaire.

Lors de la session spéciale du Parlement, la portée politique et économique du nouveau moment avec la Colombie a été soulignée.

On n'a pas oublié non plus que le rétablissement des relations met fin à un conflit attisé par le gouvernement sortant d'Iván Duque, qui a reconnu l'ancien député Juan Guaidó comme président du Venezuela.

Un moment historique, c'est ainsi que l'Assemblée nationale vénézuélienne a défini le rétablissement des relations entre deux pays qui partagent l'une des frontières les plus importantes des Amériques. Un nouveau moment dans les relations entre le Venezuela et la Colombie.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297087-venezuela-le-parlement-approuve-la-nomination-de-lambassadeur-en-colombie-nomme-par-maduro>



**Radio Habana Cuba**